

WORKSHOP-WISSENSCHAFT, DIGITALES WISSEN UND DU!

Wie können wir das Wissen unserer Gesellschaft verantwortungsvoll gestalten? Gemeinsam wollen wir dieser Frage in interaktiven Workshops nachgehen. Es wird nicht nur geredet, sondern auch im FabLab Karlsruhe gebaut und erkundet, was praktisch jetzt schon möglich ist. Bei unserem großen Abschluss „Manifesto Release Party“ werden wir das gemeinsam Erarbeitete öffentlich vorstellen und feiern!



1. Workshop

11.10.14 /14 –18 Uhr

Was ist digitales Wissen
und digitale Fabrikation?

2. Workshop

8.11.14 /14 –18 Uhr

Wie soll unsere digitale
Gesellschaft aussehen?

Ort: FabLab

Alter Schlachthof 13

Karlsruhe

Manifesto Release Party

am 22.11.14 ab 19 Uhr

Ort: Perfekt Futur

Alter Schlachthof 39

Karlsruhe

Anmeldung zu einem oder beiden Workshops an:

julia.hahn@kit.edu

Weitere Infos zu den kostenlosen Workshops unter:

www.fablab-karlsruhe.de/projekte

„Welches Wissen wollen wir? Verantwortungsvolle Wege, gemeinsam digitales Wissen zu gestalten“ ist Gewinner beim Hochschulwettbewerb „Mehr als Bits und Bytes - Nachwuchswissenschaftler kommunizieren ihre Arbeit“ und wird mit 10.000 Euro für die Umsetzung prämiert. Der Hochschulwettbewerb wird seit 2007 ausgeschrieben.

Im Rahmen des Wissenschaftsjahrs 2014 – Die digitale Gesellschaft – wird er von Wissenschaft im Dialog durchgeführt. Das Wissenschaftsjahr wird vom Bundesministerium für Bildung und Forschung gemeinsam mit der Initiative Wissenschaft im Dialog sowie zahlreichen Partnern aus Wissenschaft, Wirtschaft und Kultur ausgerichtet, macht Forschung und Wissenschaft erlebbar und fördert die gesellschaftliche Debatte über Herausforderungen und Chancen des digitalen Wandels.

www.digital-ist.de



GEFÖRDERT VOM



Bundesministerium
für Bildung
und Forschung

wissenschaft  im dialog

Eine Initiative des Bundesministeriums
für Bildung und Forschung

Wissenschaftsjahr 2014

**DIE DIGITALE
GESELLSCHAFT**